
 

 

 

 

 

 

 

 

学級委員より（I さん）  

 

 

 前回の学年朝礼から 1 ヶ月が経ち、学年の課題も

改善が見られました。例えば 3 分前着席です。今で

は学級委員の呼びかけに反応して教室に戻ることが

多くなりました。他にも黒板の落書きが減ってきた

り、身だしなみが整ってきたりしています。しか

し、課題がなくなったわけではありません。一部の

人ですが、授業中の私語、椅子を傾けること、先生

の話を何かしながら聞く、忘れ物を授業中に取りに

行く、忘れ物が多いなどが挙げられます。少しずつ

みんなで改善していきましょう。 

 
↑気合を入れる「おー！」（みんなもやってほしいね） 

 

岩田先生より  

 岩田先生からは、普段

の生活についてお話があ

りました。みなさんは日

頃の失敗を反省すること

はできています。しかし、次にどうしていますか。

毎回同じことで失敗して反省しても、次に生かせな

ければ意味がありません。例えば授業の準備、持ち

物は大丈夫でしょうか。タブレットの忘れ、教科の

持ち物の忘れがあると、その日の授業が成り立たな

くなってしまいます。それが続くとどうなるか…想

像つきますよね。テストの復習も同じです。第 4 回

の定期考査が終わりましたが、「ダメだったー」、

「こうしていればもっと点が取れたのに」だけで終

わっていては、いつまでたってもそのままミスを繰

り返していきます。具体的にどうするのかを考えて

実行しましょう。「反省をする」から「反省を生か

す」に変えていきましょう。 

 

 

 

 

 

山川先生より  

 

  

山川先生からは、3 学期の行事であるスキー教室

についてのお話がありました。中学生になって初め

ての宿泊行事ですね。楽しみな人も、まだイメージ

がつかない人もいると思いますが、いよいよ実行委

員会が動き出します。実行委員のメンバーは後期の

学級委員１０名です。よろしくお願いします。この

実行委員を中心に、これから流れを確認していき、

みなさんに下ろしていきます。全員で協力して楽し

く思い出に残る行事にしましょう。 

 

鈴木先生より  

 

 

鈴木先生からは、タブレットの適切な使い方につ

いてお話がありました。 

 
①授業中に関係ないことをしていませんか 

②休み時間に先生の許可を得ずに使用していませんか 

③無料ゲームをこっそりやっていませんか 

 

最近、先生たちの中でも話題に挙がっています。こ

れが続くと、授業の理解度が落ちてしまい、学年と

してタブレットの使用を考えたり、最悪は使用を禁

止したりしなければいけなくなってしまいます。正

しく使用している人にまで大きな迷惑が掛かってし

まいます。そこまでしてやらなければいけないこと

ではないですよね。友達に迷惑をかけようと思って

いる人はいないですよね。しかし、このイメージが

できていない人がいるのも現状です。「これくらい

いいや」という軽い気持ちはやめましょう。タブレ

ットは便利であると同時にトラブルにもなりやすい

ものです。安心して使用できるために、もう一度使

うときの意識を高めてください。 

 

🍂来週の予定🍂 

12/2 (月) ①～④平常時程  三者面談（始）

学年朝礼 

12/3 (火) ①～④平常時程 歯科健康教室 

12/4 (水) ①～④平常時程 

12/5 (木) ①～④平常時程 

12/6 (金) ①～④平常時程 

 

 西東京市立青嵐中学校第１学年 

令和６年 11 月 29 日  第 29 号 

日にちと時間

を確認しよう 


